

## Vous avez aimé les farines animales, vous adorerez l'Euro



Article rédigé par , le 11 septembre 2008

Né le 5 décembre 1360 à Compiègne, condamné à mort le 10 décembre 1991 à Maastricht, le franc va être exécuté le 1er janvier 2002. Pour lui succéder, l'euro. Il suscite scepticisme et réticences.

Il en faudrait plus pour troubler ceux que Philippe de Villiers appelle " les Pol Pot de la monnaie unique ". Ils envoient commerçants et PME en première ligne, les condamnant non seulement aux 35 heures mais aussi aux doubles caisses et aux surcharges, pour des motifs simplement idéologiques. Après l'Europe des " villes-États ", puis des " États-nations ", voici venu le temps de la " Banque-État ". Avec le brio du pamphlétaire et la documentation du responsable politique, Philippe de Villiers dévoile les écueils vers lesquels nous voguons et dénonce la propagande répandue.

<http://www.amazon.fr/exec/obidos/ASIN/2226128069/libertepoliti-21> 0 0 0,00 Non 0,00 €